

Zbären Kreativküchen AG



Zbären wird 70. In diesen Dekaden ist das Unternehmen von einer unscheinbaren Bergschreinerei zu einem prosperierenden Unternehmen mit gut 30 Mitarbeitenden geworden. Die Symbiose aus Kreativität, Tradition und Ideenreichtum macht das Unternehmen zum verlässlichen Partner für anspruchsvolle Bauherren und Architekten. Längst ist die Spezialisierung auf in Handarbeit gefertigte Küchen-Meisterwerke aus handverlesenen Materialien zum Markenzeichen geworden. Die Zbären Manufaktur befindet sich im Simmental im Berner Oberland. Die Firma ist bereits in der dritten Generation erfolgreich und lebt Schweizer Werte wie Qualität, Zuverlässigkeit und Präzision. Zbären Kreativküchen ist eine erfolgreiche Schweizer Manufaktur mit internationaler Ausstrahlung.

Die in Schweizer Handarbeit gefertigten Meisterwerke aus aus-erlesenen Materialien sind mittlerweile zum internationalen Markenzeichen gewachsen

Peter Kohler im Gespräch mit Benjamin Zbären

Benjamin Zbären, seit 2006 führen Sie in dritter Generation gemeinsam mit Ihrem Bruder Matthias die Geschicke der Unternehmung. Mit bestens ausgebildeten Handwerkern, einer modernen Produktionsanlage und viel Kreativität, gelingt es Ihrer Manufaktur immer wieder, die anspruchsvolle schweizerische und internationale Kundschaft zu begeistern. Wer ist bei Ihnen der kreative Kopf?



Benjamin Zbären



Matthias Zbären

Die kreativen Köpfe hinter der Marke

Kreativ und einfallsreich waren bereits unsere Vorfahren. In der heutigen Konstellation sind es drei Köpfe. Mein Bruder und ich ergänzen uns blendend. Mit unserem Vater im Hintergrund bilden wir gemeinsam ein erprobtes Triumvirat. Auch wenn unser Senior operativ nicht mehr in den Vordergrund tritt, sind seine Ideen und seine Erfahrung stets gefragt. Design ist Familiensache. Wir zeichnen noch persönlich für das Aussehen unserer Küchen. Jedes Design ist so einzigartig und individuell wie der Kunde selbst.

Mir fällt beim Durchblättern des aktuellen Referenzhandbuchs die Vielfalt der produzierten Küchen auf. Hier finden sich tolle Küchenmodelle in diversen Stilen. Von der traditionellen Küche im Landhausstil über die in Altholz gefertigte Designküche, oder solche im futuristischen Stil entworfene, bis hin zu ganz puristischen, topmodernen Varianten. Alles Unikate, welche dem Hausbesitzer das Herz höher schlagen lassen.

Wir haben sicher eine eigene unver-

kennbare Handschrift entwickelt. Dazu gehört die perfekte Harmonie der einzelnen Elemente im Einklang mit dem Raum. Viele Bauherren und Architekten sind immer noch der Meinung, dass wir ausschliesslich Küchen für Gstaader Chalets bauen. Wie Sie sehen sind

wir auch sehr urban aufgestellt. Wir verarbeiten aus Tradition fantastische Materialien, welche die Natur uns zur Verfügung stellt, in Kombination mit modernen Futures.





Gibt es bei Ihnen vorfabrizierte Küchentypen?

Nein. Jede unserer Küchen ist ein Unikat. Wenn Kunden in unsere Ausstellungen kommen, erleben sie eine neue Welt der Küchenideen. Jede Küche wird von Grund auf neu entworfen. Bei uns produziert, auf den Standort und an die Kundenwünsche «massgeschneidert» angepasst. Zbärens Kreativküchen sind in der Schweiz und ganz Europa zu finden, einige auch in Übersee.

Was macht Zbären-Küchen so einzigartig?

Die Verbindung von edlen Materialien, modernen Formen und perfektem Handwerk, ermöglicht einzigartige Küchen- und Wohnwelten. Dank unserer Leidenschaft für perfektes Handwerk und unserer Liebe zum Detail, wird jede Zbären-Küche zu einem einzigartigen

Kunstwerk. Unsere Produkte muss man selbst erlebt haben, um das Besondere zu spüren.

2015 sind Sie näher zu den Schweizer Kunden gerückt. Sie haben in Bern einen tollen Showroom eröffnet. Warum?

Wie bereits erwähnt, Zbären-Küchen muss man erleben. Unser attraktiver Showroom, mitten in der Altstadt von Bern bietet dazu die perfekte Gelegenheit ohne ins Berner Oberland zu reisen. Hier können wir mit Interessenten Gedanken und Ideen austauschen. Der Kunde spürt die Kraft und die Eleganz unserer Werke. Er hat Visionen. Was bewegt uns die Vision unserer Kundschaft perfekt umzusetzen? Die Begeisterung, ausschliesslich der Einzigartigkeit gewidmet, Schweizer Handwerk zu perfektionieren. Getragen von klaren Werten und einem grossen Herzen für Design.



ZBÄREN
SWISS KITCHEN MANUFACTURE

SHOWROOM SAANENMÖSER
Zbären Kreativküchen AG
Bahnhofstrasse 26
CH-3777 Saanenmöser
Tel +41 (0)33 744 33 77
design@zbaeren.ch

SHOWROOM BERN
Zbären Kreativküchen AG
Gerechtigkeitsgasse 29
CH-3011 Bern
Tel +41 (0)31 311 18 80
www.zbaeren.ch